
Pièces 7 Pièces

Superficie 280 m²

Référence 84774185

Prix 1 850 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Co-exclusivité:  dans  le  quartier  calme  et  recherché  de  saint  jean  à  antibes,  cette

maison  de  ville  minutieusement  rénové  offre  un  apaisant  aperçu  de  la  mer.  La

demeure s'étend sur  280m² de surface habitable et  est  niché au sein d'un grand

jardin paysager de 1500m² doté d'une piscine chauffé au sel—une Véritable oasis

de  privacité  et  de  confort.  l'entré  au  rez-de-chaussé  ouvre  sur  un  espace

accueillant  comprenant  un  salon-salle  à  manger  à  concept  ouvert  menant  à  une

terrasse  offrant  un  aperçu  sur  la  mer.  Ce  niveau  inclut  également  une  cuisine

ouverte bien aménagé, un couloir avec de nombreux ...

Sole agent: in the tranquil and sought-after residential neighborhood of saint jean in

antibes,  this  meticulously  renovated  townhouse  offers  a  serene  sea  glimpse.  The

home  spans  280sqm  of  living  area  and  is  nestled  within  a  spacious  1500sqm

landscaped garden featuring a heated saltwater pool—a true oasis of privacy and

comfort. Upon entering, the ground floor unfolds into an inviting space featuring an

open-concept  living  and  dining  area  that  extends  to  a  terrace  showcasing  a

glimpse  of  the  sea.  This  level  also  includes  an  equipped  open  kitchen,  a  hallway

with ample storage, a bathroom, and ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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